

ABSTRAK

Amalia Susanti, 18382042021, *Fluktuasi Harga Bawang Merah Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah Desa Tamberu Sokobanah Sampang*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Moh. Afandi M.HI.

Kata Kunci: Hukum Ekonomi Syariah, Fluktuasi, Harga, Bawang Merah

Fluktuasi adalah naik turunnya harga pada suatu barang atau benda, jika barang banyak dibutuhkan oleh konsumen akan berdampak pada naiknya harga dan jika benda tersebut kurang diminati harganya akan turun. Fluktuasi merupakan perubahan naik turunnya suatu variabel yang terjadi sebagai akibat dari mekanisme pasar. Harga adalah nilai suatu barang atau jasa yang diukur dengan jumlah uang yang dikeluarkan oleh pembeli untuk mendapatkan sejumlah kombinasi dan barang atau jasa berikut pelayanannya. Harga yaitu nilai suatu nilai uang yang ditentukan oleh perusahaan sebagai imbalan barang atau jasa yang diperdagangkan dan sesuatu yang lain yang diadakan suatu perusahaan guna memuaskan keinginan pelanggan. Bawang merah adalah salah satu bumbu masak pertama di dunia yang berasal dari iran, pakistan, dan pegunungan-pegunungan di sebelah utaranya tetapi kemudian menyebar ke berbagai perjuru dunia.

Adapun yang menjadikan fokus penelitian yakni ; pertama, Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi fluktuasi harga bawang merah di desa tamberu sokobanah sampang ? kedua Bagaimana fluktuasi harga bawang merah di desa tamberu sokobanah sampang dalam perspektif hukum ekonomi syariah ?

Pada jenis penelitian ini, Peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif, sehingga dalam penelitian ini peneliti melakukan tinjauan secara langsung atau observasi mendatangi ke rumah tokoh masyarakat dan mengumpulkam beberapa sumber data wawancara. Sumber data wawancara tersebut dilakukan secara tidak terstruktur karena peneliti menanyakan secara luas.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa fluktuasi harga terjadi karena pemasok harga bawang merah, dimana apabila pemasok bawang merah banyak maka harga naik, apabila pemasok bawang merah sedikit harga turun. Musim dan cuaca ekstrim yang tidak menentu, dimana jika pada saat penanaman bawang merah terjadi hujan yang terus menerus bawang merah rusak, apabila bawang merah tidak dituruni hujan atau kekurangan air maka bawang merah tersebut juga bisa rusak. Pada konsepnya fluktuasi harga bawang merah sesuai dengan hukum ekonomi syariah